

# *Conversa presidente de Venezuela con enviado del Papa Francisco para el diálogo político en ese país*

---



Caracas, 21 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, mantuvo una reunión con el Nuncio Apostólico, Aldo Yiordano, enviado del Papa Francisco para el diálogo político por el orden democrático y la paz en el país sudamericano.

En el Palacio de Miraflores, de Caracas, recibió Maduro a Yiordano un día después de reunirse con el ex jefe del Gobierno de España José Luís Rodríguez Zapatero, intermediario de la negociación entre el Ejecutivo y los opositores.

También participaron en el intercambio la ministra de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, y su par del Despacho Presidencial, Carmen Meléndez.

Maduro insiste de manera reiterada en un diálogo con la derecha nacional para establecer una agenda común de trabajo por el bienestar de Venezuela, pero los representantes de la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática impusieron condiciones primero, boicotearon después y finalmente abandonaron el proceso negociador.

Los principales actores políticos de Venezuela habían acordado trabajar en las mesas temáticas Paz, Respeto al Estado de Derecho y a la Soberanía Nacional; Verdad, Justicia, Derechos Humanos, Reparación de Víctimas y Reconciliación; Asuntos Económicos-Sociales; y Generación de Confianza y Cronograma Electoral.

Por su parte, el periodista José Vicente Rangel aseguró que el 75 por ciento de los ciudadanos aprueba la participación de la Iglesia católica en el diálogo político Gobierno-oposición por la estabilidad democrática y la paz de Venezuela.

El 69 por ciento de los encuestados considera que la negociación puede servir para encontrar soluciones a la actual situación de la nación suramericana, agregó el también abogado y político.

Así, el exvicepresidente venezolano se refirió a la reciente encuesta de Hinterlaces en el programa José Vicente Hoy, transmitido por la cadena de televisión de capital privado Televen.

Hinterlaces es una agencia especializada en servicios de investigación de opinión pública y de mercados, análisis situacional y consultoría estratégica, con énfasis en la interpretación científica de la dimensión cultural y simbólica de la sociedad.

El reciente sondeo indica también que el 77 por ciento de los consultados apoyan la continuidad en el proceso del ex jefe del Gobierno español José Rodríguez Zapatero, y los expresidentes Martín Torrijos (Panamá) y Leonel Fernández (República Dominicana), acompañantes del diálogo.

Rangel informó que el 79 por ciento considera favorable mantener la participación del papa Francisco en el proceso de diálogo e incluir actores independientes en las conversaciones.

La encuesta contempló mil 580 entrevistas en hogares entre el 28 de enero y el 12 de febrero último, y según los resultados también el 79 por ciento rechaza la injerencia de organismos internacionales o potencias extranjeras para sacar de Miraflores (sede del Gobierno) al presidente Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122298-conversa-presidente-de-venezuela-con-enviado-del-papa-francisco-para-el-dialogo-politico-en-ese-pais>



**Radio Habana Cuba**